

August 2019

Erlebnisreiche Fahrt ins Blaue am 6. Juli

Abwechslungsreich war der Ausflug unseres Verbands Wohneigentum Buchen im Juli. In Mittelfranken besuchte die 50-köpfige Gruppe die bayerische Landesgartenschau in Wassertrüdingen und im Anschluss die weithin bekannte Weltkulturerbe-Stadt Dinkelsbühl. Für den gelungenen Abschluss sorgte ein zünftiges Ritter-Mahl mit geselliger Unterhaltung im Gewölbekeller der mittelalterlich geprägten Gastwirtschaft „Eisenkrug“ im Herzen der Innenstadt.

Die Buchener zeigten sich beeindruckt von der Blumen-Vielfalt und der reizvollen Landschaft. Die Macher hatten die Landesgartenschau geschickt in die natürliche Landschaft eingebettet. Rund um die drei Naturseen waren informative Lehrpfade zu Wald, Tiere oder heimische Kräuter angelegt worden. Auch das berühmte Bett im Kornfeld und zahlreiche Bänke und Hängematten luden zum Verweilen ein. Dank liebevoll angelegter Blumenfelder erhielten die Buchener gute Tipps für den heimischen Garten.

Am frühen Nachmittag ging es weiter nach Dinkelsbühl. Die Stadt ist aufgrund des besonders gut erhaltenen spätmittelalterlichen Stadtbildes ein bedeutender Tourismusort an der Romantischen Straße. Bei einer Stadtführung durch die idyllischen Straßen und Gassen haben die Buchener viel über die Stadt erfahren. Die ehemalige Reichsstadt Dinkelsbühl ist ein echtes Schmuckstück. Laut einer Umfrage des Magazins Focus besitzt Dinkelsbühl sogar die schönste Altstadt Deutschlands. Da stimmten die Buchener gerne zu. Das Münster St. Georg ist eine der beeindruckendsten Hallenkirchen Süddeutschlands. Und auch die prächtigen Patrizierbauten und die schön anzusehenden Fassaden der Fachwerkhäuser bestaunte man gerne.

Einkehr war im Hotel „Eisenkrug“, wo alle ein wohlschmeckendes Ritter-Mahl im Gewölbekeller genossen. Zwischen den Gängen berichtete ein (fast) echter Ritter vom harten Leben seines Standes im Mittelalter. Da blieb kein Auge trocken, zumal sich der Ritter als echter Buchener Insider erwies und einiges über die Teilnehmer zu berichten hatte.

Bernd Dietrich bedankte sich, unter dem Beifall der Teilnehmer, bei Organisatorin Uta Schöllig und dem langjährigen Busfahrer Peter Hübl für den rundum gelungenen Ausflug, der wieder einmal spitze war!

Ferienaktion am 8. August um 15 Uhr:

Zauberei und Kurzweil mit dem Zauberer Egon Kußmann für Jung und Alt.

Wir laden auch in diesem Jahr alle kleinen und großen Gäste und besonders auch die Mitglieder zu einer Aktion im Rahmen des Buchener Feriensommers ein. Geboten wird ein vergnüglicher magischer Nachmittag mit dem bekannten Buchener Zauberer. Zum Abschluss grillen wir und sitzen am Siedlerheim noch gemütlich zusammen.

Geräteverleih:

Vom 8. Juli bis zum 17. August: Bernd Dietrich Einhardstraße 14, Tel. 3532

Vom 19. August bis zum 28. September Manfred Harter, Tulpenweg 14, Tel. 3606

Siedlerfest war gut besucht

Gut besucht war unser Siedlerfest 2019 rund um das Siedlerheim in der Hainsterbach. An beiden Tagen strömten viele Mitglieder und Freunde unseres Ortsvereins, darunter auch Bürgermeister Roland Burger, Stadtrat Harald Genzwürker und die Freunde vom Odenwaldklub, auf die Anlage und genossen das breit gefächerte kulinarische Angebot. Zudem wurde die Zeit gut und intensiv für gesellige Gespräche genutzt. Die ansprechend platzierten Zelte luden zum Verweilen ein und boten dazu noch einen guten Sonnenschutz. Am Samstag waren auch unsere jungen Stammgäste wieder bei uns und feierten – wie gewohnt – bei bester Stimmung bis in die späten Abendstunden zusammen mit unserem Vorstandsteam.

P.S. Dank an alle Mitglieder und Helfer. Dank euch war das Siedlerfest wieder eine tolle Veranstaltung!



In Dinkelsbühl